

## OURTHE-AMBLÈVE

### Les quarante ans du GREOA

Quarante ans, c'est l'âge du GREOA qui a été fêté relativement discrètement, tout s'étant passé dans les locaux de l'ancienne maison communale de Harzé au cours de son Assemblée générale.

Le Groupement Régional Economique Ourthe-Ambève a en effet vu le jour en 1972 (à l'époque le R signifiait Reliance).

Il s'agissait d'un Rassemblement des forces vives, les mandataires politiques, le monde patronal, le monde syndical, le secteur associatif, tous inquiets de la crise du secteur carrier, de la crise agricole, de l'absence de plans de secteur mais aussi intéressés par l'autoroute E9 (E25 aujourd'hui) en chantier à l'époque.

Le GREOA c'est évidemment une affaire d'hommes de qualité...

Le premier président fut Hector Bailly, un industriel liégeois, ensuite vint Victor Bléard, secrétaire régional de la FGTB, puis Georges Flagothier, sénateur-bourgmestre de Sprimont, autre homme politique d'envergure Cyril Tahay, député-bourgmestre de Comblain-au-Pont et depuis 2003 c'est Claude Ancion, bourgmestre de Sprimont et ancien député qui tient les rênes.

Le GREOA a aussi connu un secrétaire général, Raoul Warroquiers, puis des directeurs, Luc Hacken, Freddy Carpentier et enfin, depuis 1993, Jacques Lillen.

C'est ce dernier qui a animé la soirée en faisant l'historique de l'asbl...au fil du temps, en rappelant les différents locaux, les grandes réalisations telles que la création de l'Agence Immobilière Sociale, l'ouverture d'une Maison du Tourisme Ourthe-Ambève, à Remouchamps, sans oublier le nombre actuel des membres du personnel (32), l'affiliation progressive des communes, 7 en 1977 et 13 en 2011, les

projets importants réalisés et d'autres en cours ou prévus à plus ou moins brève échéance, soit un bilan positif et prometteur quant à l'avenir de notre région.

On n'a pas tous les jours 40 ans...ce fut donc aussi la fête avec la «complicité» de bonnes choses dues à des artisans de bouche de chez nous spécialistes du «miam-mlam et du glou-glou» avec notamment

un apéro à base de pommes et une bière de pommes de terre qui en vaut beaucoup d'autres, avec aussi la participation de la Confrérie des Parbolets, des gens qui ont...la patate !

Et le lendemain matin, les forces vives du GREOA se remettaient à la tâche pour le plus grand bien de toute l'Ourthe-Ambève !

25\_504\_2012

J.H.



Le bureau lors de l'Assemblée générale du GREOA.



Une assemblée intéressée.